

in Bezirk Vöcklabruck 13

Die Tarockierer spendeten für Sperr

■ STRASS i. A. Zum traditionellen Mannschaftsturnier konnte der Hausruckviertler Tarockcup 31 Teams begrüßen. Im Mittelpunkt stand die Idee einer Benefizveranstaltung. Der aus dem Startgeld eingegangene Erlös von 1100 Euro wird zur Gänze an Matthias Sperr (42) aus Neukirchen übergeben, der seit einem Skiunfall gelähmt ist und für den auch die heurige Christkind-Aktion der BezirksRundschau durchgeführt wurde. Der Tarock-Mannschaftstitel ging an Gasthof Zipperer Hallwang (335 Punkte) vor Gasthof Sandwirt Bad Ischl (309) und den Zockern (298).